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T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
À LA SALLE DU GOLF MÉTROPOLITAIN  

Jean-Marie Poirier, directeur 

C’est jeudi le 15 mai dernier que s’est tenue la 32e assemblée générale de l’Association des retraités de la Banque  
Laurentienne et de ses filiales participante (l’A.R.B. L.F.P.) au club de golf Métropolitain d’Anjou. 

Avant de présenter son rapport le président a, comme le veut la coutume, rappeler à notre mémoire le nom des 
membres qui nous ont quittés depuis la dernière assemblée.  Il a demandé à l’assistance de se lever afin d’observer un 
moment de recueillement. 

Nous ont quittés Georges Provost, Marcelle Séguin, Jacqueline Guérin McCann, Serge Létourneau, Yves Desrochers, 
Monique Ouellette Provost, Paul Bouchard, Louise Savoie Lamouche, Monique Tallard Turcotte, Jean Riel, Jacques 
Julien. 

Marcelle Séguin 

Monique 
Tallard Turcotte 

Yves Desrochers Monique Ouellette Provost Serge Létourneau 

Jacqueline  
Guérin McCann 

Georges Provost Paul Bouchard Jean Riel Jacques Julien 

Louise Savoie Lamouche 

 RAPPORT DU PRÉSIDENT             

Le président commence son rapport en rappelant aux 
membres que c’est la deuxième année que l’assemblée 
annuelle se tient au Golf Métropolitain d’Anjou et que ce 
sera l’endroit de notre prochain souper dansant annuel. 

Il rappelle à l’assemblée  les activités de 2023, quatre 
bulletins ont paru soit les éditions de janvier, avril, juillet 
et octobre, le tirage de Noël de 140 dindes  par  
l’émission de 140 chèques de 30 $, que 22 activités ont 
été organisées dont une escapade à Philadelphie et 6  
activités dans  la région de Québec en plus de  
l’assemblée annuelle de 2023.  

Il mentionne que les activités comme 
les escapades ou les  voyages à 
l’étranger ne sont pas subventionnés 
par l’Association seul le coût de  
livraison du communiqué pour l’envoie postal est assu-
mé par l’Association, l’activité étant à 100% au frais des 
participants. 

Il s’est aussi tenu 10 réunions du conseil dont une en 
présentielle et les autres en vidéo conférence. Il avait été 
convenu de faire 50% des réunions en vidéo conférence 
et 50% en présentielle mais force est de constater que 
c’est beaucoup moins contraignant en vidéo conférence.  

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 

Claude Monarque 
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T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

Claude Monarque, président 

Les neuf membres du conseil habitent dans des régions 
éloignées les unes des autres. Soit de Rougemont à 
Blainville, en plus du tunnel Lafontaine qui ne facilite 
pas le transport, ça semble être la norme de faire des  
réunions en vidéo conférence.  

Le coût d’un abonnement annuel pour des vidéo confé-
rence est largement moins dispendieux que le rembour-
sement des frais de kilométrages pour les neuf membres 
du Conseil . 

Au niveau des modifications au sein du Conseil, Louis-
Gilles Faucher qui occupait le poste de vice-président a 
quitté le Conseil en novembre dernier et a été remplacé 
par Francine Landry qui a fait un retour après avoir  
quitté le Conseil en octobre 2022 pour des raisons  
personnelles mais elle ne pouvait pas se passer de nous. 

Il profite de l’occasion pour parler de Louis-Gilles qui a 
occupé le poste de vice-président durant sept ans. Pour 
ceux et celles qui connaissent bien Louis-Gilles  chacun 
sait que c’est un homme de cœur, un homme droit avec 
une rigueur dans l’application de ses tâches dont le but 
était de s’assurer que le Conseil soit le plus transparent 
qui soit.  

Au conseil c’est lui qui a intégré les voyages à l’étranger 
comme l’Espagne et l’Italie et bien d’autres en plus 
d’instaurer les escapades, le premier étant New-York 
suivi de bien d’autre. Pour Louis-Gilles les membres  
relevaient une grande importance. 

Lors d’un souper, le Conseil a profité de l’occasion pour 
souligner son départ. 

Le président termine son rapport en remerciant la banque 
pour sa très généreuse contribution de 49590 $ pour  
l’année 2023., et informe l’assemblée que M. Ouellet 
sera présent pour le dîner. 

Suite à son rapport, il invite Lise-Andrée Girard,  la 
trésorière à prendre la parole.    

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
À LA SALLE DU GOLF MÉTROPOLITAIN  

MODIFICATION AUX RÈGLEMENTS GÉNÉRAUX  

Article 10,03. Délais de la convocation de l’assemblée générale annuelle. 
Une modification aux règlements généraux a été adopté par l’assemblée du 15 mai 2024. 

Considérant que la convocation à une assemblée générale annuelle doit se faire, entre les cinq (5) et les vingt-cinq (25) 
jours précédant la date de l’assemblée générale annuelle et que l’Association fait face à des contraintes de réservation 
de salles de réunions qui exige de confirmer le nombre de participants dans des délais beaucoup plus longs que vingt-
cinq  (25) jours, nous proposons de modifier le délai de convocation à entre les cinq (5) et les quatre-vingt-dix (90) 
jours qui précèdent la date de l’assemblée générale annuelle.  

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 

Simon Ouellet et Claude Monarque 
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T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

Jean-Marie Poirier, directeur 

RAPPORT DE LA TRÉSORIÈRE, Lise-Andrée Girard 

Avant de procéder à la présentation du rapport 2023 nous 
allons revenir sur 2022. L’an passé un membre avait des 
questionnements sur certaines écritures, le questionne-
ment portait sur les écritures de la contribution de la 
banque qui avait été payée dans l’année précédente, 
comme cette année d’ailleurs en décembre au lieu de  

janvier. 

Comme l’entrée avait 
été effectué en  
décembre 2021, deux 
écritures ont été  
effectuées, soit une 
dans la contribution de 
la banque et une autre 
dans les perçus 
d’avance.  

Cela était requis afin 
que l’effet sur  
l’encaisse soit nul. En 
2023, aucune écriture 

ne sera effectuée mais une note a été ajoutée pour  
expliquer l’entrée perçue d’avance.  

Suite à l’assemblée de 2023, l’auditeur du  moment,  
Michel Archambault a procédé à la révision du  
document et a conclu que le document présenté était  
conforme et sans erreur. Nous avons donc procédé à 

l’adoption de l’évolution de l’encaisse pour l’exercice du 
1e  janvier au 31 décembre 2022. 

Pour l’État de l’évolution de l’encaisse du 1e janvier au 
31 décembre 2023, nous avons terminé l’année avec 551 
membres. Nous avons débuté l’année avec un encaisse et 
des placements pour 70974 $. 

Au niveau des produits, nous avons : 

30,914$ provenant de la cotisation des membres 

97,380 $ provenant de la contribution de la banque. Il 
faut noter qu’un montant de 46,790$ a été perçu en  
décembre pour l’année 2024. 

1,165$ provenant des intérêts sur placement 

83,506$ provenant des revenus des activités sociales 

Au niveau des charges, nous avons : 

154,251$ provenant des activités sociales 

9,820$ provenant des charges administratives. 

Finalement, l’Association reste avec un surplus à la fin 
de l’année 2023 de 119,688$, nous vous rappelons que 
dans ce montant il y a la contribution de la Banque de 
47,790$ payé d’avance. Notre surplus réel serait de 
71,898 $ soit seulement 1,104$ de plus que l’an passé. 

L’état de l’évolution de l’encaisse de l’année 2023 a été 
adopté lors de l’assemblée. 

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
À LA SALLE DU GOLF MÉTROPOLITAIN  

ÉLECTION DU CONSEIL  

Le mandat de deux ans des membres du Conseil se  
terminait avec la tenue de l’assemblée annuelle de 2024. 

Après avoir nommé Denyse 
Larochelle pour présider 
l’élection et après qu’elle eut 
choisi Françoise Laporte 
comme secrétaire d’élection les 
mises en nominations ont été 
ouvertes. Les neuf membres 
sortant ont été  proposés et 
réélus pour un autre terme de 
deux ans.  

Le comité s’est retiré quelques instants pour l’attribution 
des postes au sein du Conseil 

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 
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T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

En grande discussion pour l’attribution des postes. 
Je vous les présente, Claude Monarque, président, 
Johanne Jobin, vice-présidente, Francine Landry, 
secrétaire, Lise-Andrée Girard, trésorière, Claude 
Arvisais, Carole Lapointe, Robert Plante, Jean-Marie 
Poirier tous directeur pour la région de Montréal et 
François Clusiau, directeur pour la région de  
Québec. 

Merci à Denyse et Françoise d’avoir acceptées d’agir 
comme officielles pour les élections. 

ÉLECTION DU CONSEIL  
Suite... 

SONDAGE 

Lors d’une séance du Conseil en 2022 il a été décidé de 
faire quelques sondages pour prendre le pouls des 
membres sur les activités organisées par l’Association. 

 

Pour le Conseil, faire des sondages, ça prends une  
excellente dose d’humilité, une bonne capacité  
d’interprétation et une acceptation de la critique quoique 
majoritairement constructive. Comme conseil  
d’administration c’est notre devoir d’accepter vos  
commentaires pour augmenter votre satisfaction. 

 

Nous rappelons que les sondages que nous avons faits 
ont tous été confidentiels et anonymes. Il y a eu 14 son-
dages en 12 mois, c’est un travail ardu mais qui valait la 
peine d’être fait. Au total des 1045 membres sollicités 
nous avons obtenue les réponses de 713 membres soit 
75% des sondés, ce qui est excellent et nous vous remer-
cions grandement. 

Pour des raisons pratiques et logistiques les sondages 
ont été fait seulement auprès des membres ayant une 
adresse courriel. 

 

Johanne nous a fait part des résultats pour chacun des 
sondages et il serait trop difficile d’en faire une  

synthèse mais chacun de ces sondages ont été discuté 
lors de nos séances du Conseil. 

Soyez assuré que ces sondages nous font réfléchir sur 
des pistes de solutions et nous vous assurons y mettre 

tous les efforts pour que ce soit 
agréable toujours dans le but de 
favoriser les liens d’amitié et de 
solidarité entre les membres tout 
en organisant des activités,  

     sorties de groupe et tout autres  
     loisirs susceptibles de rassem-
bler les membres et de susciter 

l’intérêt collectif. 

 

 

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
À LA SALLE DU GOLF MÉTROPOLITAIN  

Suite... 

Johanne Jobin 

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 
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T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

Jean-Marie Poirier, directeur 

LES COMMUNICATIONS 

Les noms mentionnés ne sont pas des noms fictifs mais 
bien les noms des personnages importants dans l’histoire 
de notre association. 
 
Voici la petite histoire de notre association. En 1989 lors 
d’une fête pour le départ à la retraite de  monsieur Jean 
Bazinet,  M. Jean-Louis Durand discutait avec M. Gilles 
Beausoleil et constataient que la retraite diminuait les 
occasions de se rencontrer pour échanger et se rappeler 
de bons souvenirs et voilà que l’idée de créer une asso-
ciation est apparue. 
 
Monsieur Bazinet s’empressa d’adopter l’idée. Le trio 
Bazinet, Beausoleil, Durand s’empressa de s’adjoindre 
Camille Cartier reconnu pour la gérance des finances et 
voilà le germe de la fondation de notre Association. 
 
Première préoccupation. Les retraités veulent-il réelle-
ment la création d’une association ? Un sondage fut  
réalisé et sur 250 formules expédiées 91% des  
répondants étaient favorables, dès lors un comité provi-
soire est formé Jean-Noé Delorme, Jean Mercure, Irène 
Cécyre et Berthe Laferrière s’ajoute au quatuor. 
 
Deuxième préoccupation. Comment la Banque verrait la 
création d’une Association ? Une rencontre entre Gilles 
Beausoleil et le président de la banque d’alors  
M. Dominic D’Alessendro démontre que la Banque est 
très favorable à la création de l’association et pour mar-
quer son intérêt la Banque défraiera les coûts de la pre-
mière assemblée générale et  
offrira gracieusement les services de Paul Bouchard et 
Carmelle Morin pour la coordination et les travaux de 
secrétariat. 
 
L’assemblée constituante a eu lieu à la Place Dupuis le 
23 janvier 1990,  quatre-vingts retraités présents  
devinrent les premiers membres de l’association. 
 
Par un vote unanime des membres, un premier comité est 
élu soit; Gilles Beausoleil, président, Irène Cécyre et 
Jean Bazinet, co-vice-présidents, Jean-Louis Durand, 
secrétaire, Camille Cartier, trésorier, Jean Mercure, 
Berthe Laferrière et Guy Lebeau, directeurs. 
 
Voilà pour la petite histoire de l’Association. 
 
Déjà 34 ans d’existence et des moyens de communica-
tions toujours en évolution, de la chaîne téléphonique au   
communications électroniques tout est possible pour bien 
informer les membres. 

Aujourd’hui une centaine de membres reçoivent les  
communications par courrier, je tiens ici à remercier la 
Banque qui continue année après année d’imprimer nos 
bulletins, calendriers d’activités et documents d’assem-
blée annuelle incluant le bottin téléphonique des 
membres gratuitement en plus de payer les frais postaux, 
et pour environ 80% des membres les communications 
se font par courriel. Nous avons un site internet et de 
plus un compte Facebook.  
 
Notre site internet à l’adresse suivante; 
www.associationretraitesbanquelaurentienne.ca 
 
On y retrouve les archives de tous les bulletins depuis 
2007, les avis de décès, les circulaires pour les diffé-
rentes activités et toute autre information concernant 
l’Association 
 
Notre  compte Facebook Association Retraités Banque 
Laurentienne Crée en 2018 et comptant à ce jour 273 
membres. Groupe privé réservé aux membres seule-
ment .Vous assurez qu’au moment de votre demande 
d’adhésion que le nom de votre compte Facebook  
corresponds bien au nom inscrit à nos registre afin d’évi-
ter que votre demande soit refusée.  
 
Seul les membres du Conseil sont autorisés à accepter les 
demandes d’adhésion. Je vous rappelle aussi que les 
communications Facebook sont publiques, aussi 273  
personnes auront accès à vos publications sur ce compte. 
Si vous avez à discuter d’une chose en particulier qui 
n’est pas d’ordre public je vous invite à utiliser notre 
adresse courriel. 
retraitesbanquelaurentienne@videotron.ca (jusqu’au 
1e août 2024) et par la suite au 
 retraitesbanquelaurentienne@hotmail.ca 
Le compte Facebook fut créé afin de rejoindre les 
membres en un clic seulement, une information urgente, 

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
À LA SALLE DU GOLF MÉTROPOLITAIN  

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 

http://www.associationretraitesbanquelaurentienne.ca
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T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

Le bottin OPERA a vu le jour en décembre 2023. L’an dernier à pareille date, le conseil vous  
faisait part du projet à l’assemblée. Nous sommes fiers du résultat et nous vous remercions de  
l’appréciation et des commentaires positifs reçus de votre part. 

 

Quelques modifications ont été apportées au document depuis sa création. 

 

À la page 3, section CERH- Centre d’appel des ressources humaines. Le numéro de téléphone doit 
être rayé. Pour ceux et celles qui n’ont pas de courriel vous pouvez communiquer avec les per-
sonnes responsables indiqués en bas de page 14. Nous communiquerons avec le centre d’expertise 
Ressources-humaines afin qu’il vous joignent par téléphone. 
 
Page 4, section La Financière Sun Life  
Changement du numéro de téléphone Admin Plus de la Sun Life  1-866-881-0583 

 

Page 7, section Devises américaines. Achat minimum de 500$ ajouter USD 

 

Page 14, ajouter la phrase suivante au haut de la page : Le bottin étant à l’usage des membres. Le document n’est pas 
disponible sur le site de l’Association qui est publique. Pour ceux et celles qui le reçoivent par courriel conserver une 
copie pour consultation. 

Le bottin sera mis à jour et rééditer une fois l’an en décembre. De plus au courant de l’année des capsules OPERA 
pourraient être expédiées, pour tous changements importants. Nous le souhaitons évolutif en gardant son caractère 
« d’outil pratique » dans la vie de tous les jours des membres retraitées. 

OPERA par Carole Lapointe  

QUELQUES PHOTOS DE LA JOURNÉE  

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
À LA SALLE DU GOLF MÉTROPOLITAIN  

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 

Collecte de dons 

Robert Plante et Francine Tremblay 

Un montant de 815$ sera remis à Leucan.   

Table d’inscription 

Carole Lapointe, Lise-Andrée Girard 
et Francine Landry 

un rappel ou un changement pour une activité. Que le membres puissent communiquer facilement entre eux ou avec le 
Conseil. Vous avez besoin d’un transport ou vous offrez du transport, ou vous cherchez quelqu’un pour partager une 
chambre pour un court séjour, nous avons fait l’expérience dernièrement  et cela fonctionne. 

LES COMMUNICATIONS 
Suite... 
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T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

Jean-Marie Poirier, directeur 

QUELQUES PHOTOS DE LA JOURNÉE  

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
À LA SALLE DU GOLF MÉTROPOLITAIN  

Suite... 

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 

Suite... 

Monsieur DeGrasse 

Notre doyen de la journée à sa table 

Une des dix gagnantes d’un prix de présence 

 

Les autres gagnants(es)  

Francine Tremblay, Céline Vallée,  
Marie-Josée Piquero, Michel Lacasse,  

Yvon Gervais, Monique Vilbon,  
Francine Landry, Line Mourant  

et Ginette Clusiau 

Un excellent diner...  

Bravo aux gagnants  
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Les membres du conseil d’administrations réélus et dans l’ordre de gauche à droite. 

Robert Plante, François Clusiau, Lise-Andrée Girard, Francine Landry. Johanne Jobin,  
Carole Lapointe, Claude Monarque, Jean-Marie Poirier et Claude Arvisais. 

T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

LES MEMBRES DU CONSEIL ÉLUS  

UNE INVITATION TOUTE PARTICULIÈRE  

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
À LA SALLE DU GOLF MÉTROPOLITAIN  

Suite... 

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 

MERCI! 

Aux membres de l’Association, 
Vous aimeriez vous impliquer dans l’Association et éventuellement joindre le conseil d’administration. Mais avant, 
vous aimeriez voir comment ça se passe, ce que cela implique et si cela correspond à vos  attentes, le tout sans  
engagement de votre part? 

Eh bien! Nous offrons la possibilité à des membres de l’Association, de devenir membre Observateur-Collaborateur  
et éventuellement membre au conseil d’administration. Vous ferez partie de l’équipe et participerez à quelques-unes  
de nos réunions (Les réunions du conseil se font via «vidéo conférence ») et vous pourrez collaborer à des activités  
ou dossiers de l’Association en collaboration et en  
accompagnement avec des membres du conseil. 

L’objectif est de préparer la relève au sein du conseil  
d’administration, lorsqu’un poste sera disponible. 

Pour plus d’information écrivez-nous au  
retraitesbanquelaurentienne@hotmail.com ou  

contacter Francine Landre secrétaire à l’Association  
au Tél : 438 380-1380.  

mailto:mailto
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Suite... 

T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

Jean-Marie Poirier, directeur 

75 ANS, ÇA SE FÊTE...  

Nous avons pris un instant pour souligner les 75 ans des 11 
membres présents à l’assemblée annuelle. Un verre de 
mousseux leur a été servi et une carte de bons vœux accom-
pagnée de deux beaux billets de 50$ leur a été remise pour 
souligner l’événement. 

Étaient présents, Gaétane Caissie, Michel Léveillée,  
Francine Tremblay, Michel Jodoin, Mireille Rhéaume, 
Pierre Dicaire, Yvon Gervais, Claude Dupuis, Louise  
Latour, Lise Audet Goyer et Lise Ouimet. 

Carmelina Campitelli, Diane Chouinard, Nicole  
Hahnemann, Monique Labelle, André Lauzon, Albert  
Maisonneuve, Aldo Marcone, Nicole Martin et Diane  
Rajotte ont reçu par la poste nos bons vœux accompagné de leur cadeau. 

Pour terminer notre journée nous sommes passé à la table prendre un bon repas et profiter de l’occasion pour discuter 
entre amis. 

 

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE  
À LA SALLE DU GOLF MÉTROPOLITAIN  

Suite... 

ALBUM PHOTOS ACTIVITÉS  À CE JOUR  

Les cabanes à sucre  

de Montréal  
et de Québec 

 

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 
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T i t r e  d e  l ' a r t i c l e  i n t é r i e u r  

Jean-Marie Poirier, directeur 

ALBUM PHOTOS ACTIVITÉS  À CE JOUR  

Suite... 

Souper de la St-Valentin au Restaurant l’Ancêtre à St-Hubert, organisé par Robert Plante. 

Nicole et Claude Louise et Denis Équipe de la Rive-Sud 

Journée plein air 

Jardin chinois, jardin  
botanique de Montréal 

Visite du Château Dufresne  

Jardin chinois, jardin  
botanique de Montréal 

Cidrerie Michel Jodoin de Rougemont  
Organisé par Carole Lapointe 

Promenade dans le verger en fleurs 

Suite... 

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 

LA PARTICIPATION AUX ACTIVITÉS  
EST BELLE À VOIR...  
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Jean-Marie Poirier, directeur 

BULLETIN ÉDITION MAI 2024 

 

Association Retraités Banque Laurentienne 

www.associationretraitesbanquelaurentienne.ca 

retraitesbanquelaurentienne@videotron.ca 

Rédaction & Mise en page 
Jean-Marie Poirier 

Tél: 514 899-9611 

Conception graphique, textes & mise en page 
Claude Monarque 

Tél: 514 703-9758 

ACTIVITÉS À VENIR 

11 au 13 OCTOBRE  Boston et les Châteaux de Newport 

25 au 27 JUIN   Court séjour Auberge Godefroy 

7 JUILLET   Salle Albert-Rousseau de Québec 
     « Le père Noël est une Ordure » 

11 SEPTEMBRE   Journée de Golf - Golf St-Césaire 

10 OCTOBRE   Souper amicale - Restaurant La Sirène 

7 DÉCEMBRE  De retour sur la Rive-Sud 

     Salle Marcel-Dulude St-Bruno 
     Spectacle Patrick Normand 

Ce ne sont que 
quelques activités 
à venir…. 

https://www.facebook.com/groups/1950349275041883
https://www.associationretraitesbanquelaurentienne.ca/
https://www.facebook.com/groups/1950349275041883
https://www.associationretraitesbanquelaurentienne.ca/
mailto:mailto

